

## 【創世記第9章】

「虹が雲の中にある時、わたしはそれを見て、神と、すべての生き物、地上のすべて肉なるものとの間の永遠の契約を思い出そう。」

(創9:16)

楽しみにしていた白馬キャンプが祝福のうちに終わりました。多くの祈りとご奉仕、捧げ物、、、一つ一つを神様が覚えて下さり、山に登った方々に聖霊を注ぎ、祝福を与えられたと信じます。また、今回残念ながら登れなかった方々にも何らかの示しと明日への希望が与えられるように、また次のチャンスには共に参加できるようにと祈ります。

ノアの洪水で全地は全滅し、アダムから始まった人類は途絶えてしまいました。アダムの代わりに新しい世界がノアの信仰によって始まりました。ノアとその家族は箱舟から出て先ず第一にしたことは神様への礼拝です。これを神様は祝福されました。「生めよ。ふえよ。地に満ちよ。野の獣、空の鳥、一地の上を動くすべてのもの—それに海の魚、これらすべてはあなたがたを恐れておのこのう。わたしはこれらをあなたがたにゆだねている。生きて動いているものはみな、～すべてのものをあなたがたに与えた。」と。4節には「しかし、肉は、そのいのちである血のあるままで食べてはならない。」と言われました。5、6節「わたしはあなたがたのいのちのためには、あなたがたの血の価を要求する。わたしはどんな獣にでも、それを要求する。また人にも、兄弟である者にも、人のいのちを要求する。人の血を流す者は、人によって、血を流される。神は人を神のかたちにお造りになったから。」と。血が何度も出てきます。(レビ記7:26、27、17:10～14) 当時は神を礼拝するために一回一回動物の血を流して、罪の贖いとして神に礼拝していました。今の時代、動物を持ってきて礼拝する者はいません。ヘブル人13:20「永遠の契約の血による羊の大牧者、私たちの主イエスを死者の中から導き出された平和の神～」イエス様が身代わりに血を流して下ったことによって、全人類のすべての罪は贖われました。この血は**永遠の契約の血**であり、人類はイエス・キリストの血によって新しい関係に入りました。「わたしはあなたがたと契約を立てる。すべて肉なるものは、もはや大洪水の水では断ち切られない。もはや大洪水が地を滅ぼすようなことはない。そのしるしが虹です。16節「虹が雲の中にあるとき、わたしはそれを見て、神と、すべての生き物、地上のすべて肉なるものとの間の永遠の契約を思い出そう。」

ノアの洪水は、終末を生きる私たちへの警告です。今回の白馬キャンプも「聞く耳のある者は聞きなさい。」から始まり、黙示録から何度も語られました。今もイスラエルは激しい戦闘状態にあります。世の終わりの兆候が益々起こっています。その中で白い馬がキリストであり、多くの魂が救われてくること、私たちは主イエスにあって勝利者であることを語られました。洪水が起こるのに、飲み食いして人々は平気で自分なりの生活をしていました！今の時代も同じです。神を神として恐れず、今回のアメリカの宣教師の証しでも語られていましたが、同性婚の教師が増え、同性婚に対してNO！ということに対して取り締まられてゆくというおかしな、非聖書的な時代とますますなっています。聖書の言葉が正しい判断です。ノアのように神の言葉に立ち、イエス・キリストの流された血を仰ぎ見て、なおなお神を崇め、賛美して、今度は火で滅ぼされる前に、このよきおとずれを全世界の人々に宣傳伝えてゆきましょう。私たちの背後には滅びゆくたましいが待っています。

\* 皆様のお手荷物・貴重品等には十分ご注意ください。

教会内での紛失や盗難等については一切責任を負いかねます。



TLCCC FRH

天に登録されている長子たちの教会

Church of the **F**irstborn who are **R**egistered in **H**eaven

主任牧師：イエス・キリスト

牧師：ダニエル大重

## SHILOAM

【シロアム：遣わされた者】

2014.7.27 No.799

新年のみ言葉

いつも主にあって喜びに満たされなさい。

もう一度言います。喜びなさい。

ピリピ書4章4節

神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに、世を愛された。それは御子を信じる者が、ひとりとして滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。

ヨハネ3：16



箱舟を出た後のノアによる感謝の祈り [ドメニコ・モレッツィ](#) (イタリア語版)

主の十字架クリスチャンセンター(TLCCC)

The Lord's Cross Christian Center

<http://astone-blog.jp/tlcccfrh/>

